
 第１３回 広葉小学校・若葉小学校統合準備会 

日 時 平成２４年１月１７日 （火）  19：00～20：20 

場 所 若葉小学校 音楽室 

内  容 

統合準備会次第 

１  報告事項 

２  協議事項 

     学校統合事業全体の進捗状況と今後の実施内容について 

     開校式の概要（案）について 

       平成２４年度の予定について 

３  その他 

      

■  概 要 

【報告事項】 

■ 学校における統合に向けた進行状況について 

広葉小学校は１１月２６日（土）に思い出の集いを開催し、児童の発表、思い出を

語る会と感謝状の授与式を行いました。引越しに向けた仕分け作業等を１月から

徐々に進めています。 

若葉小学校は１２月３日（土）に閉校の集いを開催し、式典、授業参観と PTA 主

催の若葉っ子まつりを行いました。大規模改修工事は、エレベーターの設置を最後

にほぼ終了し、１月末にも完了検査が予定されています。年度末の引越し準備を始

めています。 

■ 教育委員会における統合に向けた進行状況について 

市と市教委が主催する４校合同閉校式を１２月１７日（土）に開催しました。統合

準備会の委員の皆さんにも多数参加していただきました。前例を参考に独自色を

加え実施しましたが、好評な感想を多く頂きました。 

校歌の歌詞の入れたい言葉などの募集については、今月末が期限となってお

り、まだ応募数が少ない状況ですが、学校が始まって応募も増えると考えていま

す。 

若葉小学校、高台小学校ともに大規模改修工事は順調に進んでいます。また、

双葉小学校、緑ヶ丘小学校の開校に向けて放送設備の更新も１２月に補正予算が

可決したことによって、間もなく行われます。 

国際ソロプチミスト北広島から双葉小学校と緑ヶ丘小学校で使用するピアノの寄

贈がありました。 

降雪によって閉校周知看板が除雪の妨げとなる等の支障が生じていますので、

１月１１日、高台小学校では一旦撤去しました。時期をみて復元する予定でいます。

若葉小学校の閉校周知看板は同日、看板前の除雪を実施しました。 

通学路の安全対策としてトリムコースの街路灯の一部更新、支障木の伐採や枝

打ち、北広公園園路の街路灯設置、公園内の景観に配慮した除間伐を実施しまし

た。中央通りに沿った横断歩道の増設については、歩道再整備計画に合わせて増



設する予定になっています。安全パトロール員と交通安全学童指導員については、

予算要望等を行い配置に向けて取り組んでいます。また、これから、通学路の除雪

を含めた雪の状況を現地確認し、降雪期の安全対策も検討することとしています。 

 

＝委員から出された意見等＝ 

○ 中央通りの横断歩道が増設できないのであれば、指導員の増員を考えてほ

しい。 

○ 指導員の確保は重点要望としてください。 

【協議事項】 

■ 学校統合事業全体の進捗状況と今後の実施内容について 

今年度実施してきた事業と今後の予定を閉校業務、開校業務、その他、及び統

括関係に分けて表にしました。年度末に向けて大変な作業である引越しが控えて

います。 

資料：北広島団地内小学校統合事業 進捗状況 

＝委員から出された意見等＝ 

○ 表簿保管場所が示されていないので早急に決定してほしい。 

■ 開校式の概要（案）について 

双葉及び緑ヶ丘小学校が新たな歴史を刻み始めることを宣言し、学校長に校旗

を授与するセレモニーを始業式・入学式が行われる日に両校で時間をずらし、入学

式の来賓に参列いただき実施する概要（案）としています。次第としては、開校宣

言、市長挨拶、校旗授与、学校長挨拶などで、２０分程度と考えています。当日、学

校紹介のリーフレットを配布する予定です。なお、統合準備会でのご意見もふまえ、

具体的検討を進めていきます。 

資料：双葉小学校・緑ヶ丘小学校の開校式の概要（案） 

＝委員から出された意見等＝ 

○ 双葉小の参列者にとって、開校式から入学式までの待ち時間が長すぎる。 

○ 始業式後の学級指導は通常よりも重要で時間を要します。来賓の一旦帰宅

も考える必要がある。 

○ 市長と教育長で分担し、両校同時に行ってはどうか。 

○ 午後にも中学校行事があることも考えなければならない。 

○ ここでの意見も参考に、学校と打ち合わせた日程にしてください。 

■ 平成２４年度の予定について 

年度末にならなければ結論が出ないものや校歌のように来年度に完成するもの

もあるので、２４年度も引き続き統合準備会を継続して開催することを提案します。

継続性がありますので、学校関係者以外は同じメンバーで考えています。 

＝委員から出された意見等＝ 

○ 次年度については報告事項のお便りでも十分ではないか。 

○ 年度明けに一度開催してもよいのではないか。 

○ 高台緑陽の意見と合わせて考えてはどうか。 



 

【その他】 

■ 統合ニュースについて 

統合ニュース２月号を２月１日付けで自治会長あて発送します。学校へも同時期

に配布できるように届けます。 

■ 次回の開催日程について 

  新年度の予算が明らかになる３月末に開催すべきですが、終業式や引越しがあ

って開催が難しい時期になりますので、新年度の統合準備会開催と併せて検討し、

改めて連絡します。 

＝委員から出された意見等＝ 

 なし 

 

出席者 

出席者： 小島座長、阿部委員、十河委員、川島委員、佐藤委員、山本委員、 

本田委員、櫻井委員、安田委員、畠山委員、杉本委員、渡辺委員、 

椿野委員、田中委員 

事務局： 教育委員会 

青少年課 

学校教育課 

   〃 

教育施策推進課 

〃 
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課長 

主査 

課長 

主査 

 

 

畑野 和雄 

山崎 克彦 

山崎 博夫 

小島  晶 

田中 秀明 
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